

DTSC AVISO DE TRABAJO

Departamento de Control de Sustancias Tóxicas, Nuestra misión es proteger a la gente, las comunidades y el medio ambiente de California de los productos químicos nocivos, limpiando los sitios contaminados, haciendo cumplir las leyes sobre residuos peligrosos y obligando a desarrollar productos más seguros.

MUESTREO DE AGUAS SUBTERRÁNEAS EN LA INSTALACIÓN DE RHO-CHEM 425 Isis Avenue, Inglewood, CA 90301 1 de febrero de 2021-5 de febrero de 2021

La instalación Rho-Chem es una instalación de manejo de desechos peligrosos permitida por el Departamento de Control de Sustancias Tóxicas (DTSC) de la Agencia de Protección Ambiental de California para almacenar, tratar, transferir y reciclar desechos peligrosos. Como parte del monitoreo trimestral de aguas subterráneas en curso aprobado por DTSC, el muestreo de aguas subterráneas se llevará a cabo en pozos de monitoreo cercanos a la instalación.

¿Por qué se realiza el muestreo?

Se están realizando muestreos de agua subterránea para el programa trimestral de monitoreo de agua subterránea aprobado por DTSC.

¿Quién está haciendo el trabajo?

Wood Environment & Infrastructure Solutions, Inc.

¿Cuándo comenzará y cuánto durará?

El muestreo comenzará el 1 de febrero del 2021 y finaliza el 5 de febrero del 2021.

¿Se verá afectado el tráfico?

No. Los pozos de monitoreo están ubicados cerca del estacionamiento en la calle con parquímetro que rodea el sitio. El estacionamiento en la calle cerca de los pozos se bloqueará temporalmente (Permiso de Intrusión de Inglewood) y se marcará con señales de no estacionamiento. Se utilizará equipo de control de tráfico durante el muestreo y las calles estarán abiertas al tráfico. No se bloqueará el acceso a negocios y propiedades.

¿Qué medidas de seguridad se están tomando para proteger a los trabajadores y la comunidad vecina?

Wood Environment & Infrastructure Solutions, Inc. utilizará sus procedimientos estándar de salud y seguridad (H&S), un plan de H&S específico del proyecto y procedimientos de seguridad COVID-19 (cobertura facial, distanciamiento social, etc.) durante el muestreo. Estos procedimientos se

ejecutan de acuerdo con las regulaciones federales de OSHA y Cal OSHA. El equipo de control de tráfico utilizado en las calles seguirá el Manual de California sobre dispositivos uniformes de control de tráfico.

¿Qué pasará después?

El programa trimestral es un programa continuo, después de muestrear Wood Environment & Infrastructure Solutions, Inc. incluirá los resultados del muestreo en un informe anual de monitoreo de agua subterránea y lo enviará al DTSC para su revisión y comentarios.

¿Dónde puedo obtener más información sobre el proyecto?

Base de datos DTSC EnviroStor:

https://www.envirostor.dtsc.ca.gov/public/profile_repo_rt.asp?global_id=80001571&mytab=activities



Contactos DTSC:

Patrick Movlay, Director de Proyectos

Correo electrónico: Patrick.Movlay@dtsc.ca.gov

Teléfono: (818) 717-6542

Michelle Banks-Ordone

Especialista en Participación Pública

Correo electrónico: Michelle.Banks-Ordone@dtsc.ca.gov

Teléfono: (818) 717-6573



Las Personas con Discapacidad Auditiva pueden usar el Servicio de Retransmisión de California en el 711 o en el 800-735-2929 TTY/VCO/HCO para expresar su opinión. Se puede encontrar información adicional sobre los sitios del DTSC a través de nuestro [EnviroStor](#).

